

Die Tennissaison 2010 steht vor der Tür. Die Plätze werden in den nächsten Tagen und Wochen für die neue Saison hergerichtet und in Schwung gebracht. Wir hoffen die Anlage bis Anfang Mai freigeben zu können.

Sobald die Netze dann hängen, heißt's für alle: Ab auf den Tennisplatz!

### **Neuigkeiten / Wissenswertes**

Ab Saisonbeginn wird ein Getränkeautomat unser Clubheim schmücken. Dies hat zur Folge, dass Getränke nur mehr über diesen erworben werden können.

Das heißt, in Zukunft bitte das Kleingeld nicht vergessen.

Desweiteren wird darum gebeten Konsumationen sofort zu bezahlen, wie auch im Vorjahr wird es die äußerst beliebte „Stricherlliste“ nicht mehr geben.

Weiters möchten wir sie darauf hinweisen, dass im Clubheim Tennisbälle erworben werden können.

Kosten: 1 Dose Head ATP Gold (3 Bälle): EUR 5,-

Erhältlich bei den Mannschaftsführern, sowie Manfred Heltschl und Christian Wiedenmeier

**Die Vereinsleitung darf somit allen Mitgliedern des UTC Aistersheim eine sehr erfolgreiche und vor allem verletzungsfreie Tennissaison 2010 wünschen!!!**